

al considerar el inmenso vacío que le producía la falta de aquel ilustre varón. La visita del reputado y eminente crítico Sr. Pons, confirmó, al inspeccionar los adelantos de los alumnos de la escuela de dibujo, la satisfacción del Monarca por los incesantes trabajos de la Corporación para ver realizado el bello ideal del mejoramiento y progreso en los jóvenes que se dedicaban al estudio de sus enseñanzas. Tanto llamó su atención el método de éstas, que procuró enterarse de todos sus detalles, á fin de que fuese seguido en los establecimientos de la misma índole que trataba de fundar en otras poblaciones del reino.

Un nuevo Prelado, ornamento de la iglesia de Cartagena, D. Victoriano Lopez Gonzalez, se propuso imitar la munificencia y desprendimiento de su inolvidable antecesor Don Manuel Rubin de Celis. Guiado de su amor á la ciencia y de la predilección con que trataba á los que se habían dedicado al conocimiento de las Bellas Artes, al encargarse del gobierno de la diócesis, en 1792, remitió á esta Corporación la cantidad de tres mil reales con destino á aumentar los premios ofrecidos á los alumnos más adelantados. Acto de desprendimiento que la Sociedad apreciándolo cual correspondía, en la elección que se